

Fed debe enfocar sus energías en el desempleo: Yellen (El Financiero 05/04/13)

Fed debe enfocar sus energías en el desempleo: Yellen (El Financiero 05/04/13)(Reuters) Viernes, 5 de abril de 2013 . WASHINGTON, DC, 4 de abril.- La Reserva Federal (Fed) debería enfocar sus energías en rebajar la elevada tasa de desempleo de Estados Unidos, incluso si la inflación excede "levemente" la meta del banco central, informó la vicepresidenta del organismo, Janet Yellen. Yellen, quien es vista como una potencial sucesora del presidente de la Fed, Ben Bernanke, dijo que espera el día cuando las autoridades puedan abandonar las herramientas no convencionales, como las compras de activos, y regresar a la normalidad de subir o bajar las tasas de interés, las que se ubican efectivamente en cero en estos momentos. Pero dejó en claro que ese momento no está cerca, asegurando que una eventual "normalización" de la política aún está en un futuro lejano. "Los progresos en reducir el desempleo deberían tener la atención especial en el FOMC (comité que fija la política monetaria de la Fed), incluso si mantener ese progreso pudiera resultar en que la inflación exceda leve y temporalmente 2 por ciento", comentó Yellen en un encuentro organizado por la Society of American Business Writers and Editors. Yellen señaló que favorece ajustar el ritmo de las compras de bonos de la Fed, actualmente en 85 mil millones de dólares al mes, en respuesta a los cambios en las condiciones económicas. Dijo que un eventual fin al programa de compra de bonos del banco central no significará que es inminente un incremento en las tasas de interés, resaltando la naturaleza débil de la reciente recuperación económica. "Ajustar el ritmo de la compra de activos en respuesta a la evolución de la perspectiva del mercado laboral proporcionará al público información referente a las intenciones del comité y debería reducir el riesgo de malentendidos, a medida que se aproxima la finalización del programa", destacó. Tasas cerca de cero Un segundo funcionario de la Reserva Federal de Estados Unidos sugirió que las tasas de interés de ese país deberían mantenerse cerca de cero hasta que la tasa de desempleo caiga hasta 5.5 por ciento, por debajo del umbral de 6.5 que tiene en mente la Fed. Charles Evans, jefe de la Fed de Chicago y un influyente miembro del ala moderada del banco central, indicó que las tasas podrían permanecer en el nivel mínimo hasta que el desempleo caiga a 5.5 por ciento desde 7.7 actual, siempre y cuando las expectativas de inflación permanezcan por debajo de la meta de la Fed de 2 por ciento. Eso va más allá que los planes declarados de la Fed para las tasas, que se han mantenido cerca de cero desde fines de 2008 para ayudar a la economía estadounidense a salir de la recesión.